



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants

CP de PERPIGNAN



Trois véhicules vandalisés !

Ce dimanche 14 juillet 2024, en fin de service de nuit vers 6h du matin, trois véhicules ont été vandalisés.

C'est au petit matin vers 6h que 3 Surveillant(e)s vont être prévenus que leur véhicule personnel stationné sur le parking sécurisé du CP de Perpignan a fait l'objet de dégradations.

En effet, le pare-brise et le rétroviseur d'un premier véhicule seront saccagés. La carrosserie d'un deuxième véhicule sera enfoncée et une troisième voiture sera partiellement incendiée.

Inutile de préciser que le criminel, qui a célébré à sa façon ce jour de Fête Nationale, n'a pas laissé d'adresse...

La Direction est arrivée quelques minutes après et tentera d'extraire d'éventuelles images de vidéosurveillance. Mais une seule caméra opérationnelle pour couvrir tous les angles du parking semble avoir immortalisé la scène. **Cela ne permettra pas d'identifier le vandale qui visiblement aura commis ses méfaits en moins de 3 minutes !**

Vers 7h40, la police nationale viendra réaliser les premières constatations et relevés d'empreintes.

Le SPS soutien les collègues victimes de ces actes qui ne sont d'ailleurs pas isolés du reste du territoire national. Dans un passé récent, d'autres collègues dans d'autres établissements ont eu à connaître ce type de sauvagerie.

A ce titre, beaucoup de Chefs d'établissements ont d'ailleurs pris la décision d'autoriser les agents à stationner leur moyens de transport personnel à l'intérieur des murs durant le service de nuit afin de prévenir ce type de dégradation dont ils sont la cible.

Cette consigne semblerait s'appliquer pour les prochaines nuits sur notre établissement, selon la Direction.

Voilà maintenant que les ennuis commencent pour 3 de nos collègues et leur famille qui vont devoir entreprendre les démarches pour obtenir réparation. Entre déclarations de sinistres auprès de leur assurance et rapport auprès de l'Administration, voici que se présente à eux une nouvelle organisation de vie, rendue dorénavant bien contraignante pour pouvoir se rendre au travail.

Le SPS exige un état des lieux des systèmes de vidéosurveillance périmétrique de l'établissement.

Le SPS demande à la Direction d'entreprendre une étude avec les services de la ville de Perpignan et les autorités compétentes pour développer la vidéosurveillance dans toutes les rues et voies adjacentes au CP de Perpignan. Ainsi, il sera sûrement plus aisé de connaître la direction d'arrivée et de fuite de ces individus malveillants et d'identifier leurs moyens de transport...

... Il ne s'agirait quand-même pas d'inaugurer une nouvelle porterie toute neuve et de laisser à l'abandon les autres systèmes permettant une meilleure sécurisation du CP, de ses abords et de ses alentours immédiats !

LE Syndicat 100% Surveillants !

Le 14 juillet 2024

Pour Bureau Local SPS-PERPIGNAN :

Nicolas FRANCOIS